## EXCELSIOR

## El Violinista Menuhin Recogió las Firmas Veinticinco mil Personas en París Piden la Liberación de Miguel Angel Estrella

PARIS, 23 de marzo (E. para pedir la liberación del amigos, acusados de monto-F. E.)-Más de 25,000 firmas reunió Jehudi Menuhin

pianista argentino Miguel Angel Estrella, detenido en Montevideo.

El comité de apoyo de Miguel Angel Estrella, que preside el violinista Menu-hin, reúne a los más prestigiosos músicos del mundo.

Estrella, cuya vocación por el piano se reveló un tanto tardía, está hoy considerado como uno de los grandes pianistas jóvenes. Estudió en Tucumán y en Paris con Marguerite Long y Nadia Boulanger.

A causa de haber celebrado conciertos para masas, uno de ellos en un campo de futbol de Buenos Aires, fue acusado de "subversi-vo" y se vio obligado a escapar de amenazas en 1976, dirigiénlose a Uruguay.

El 19 de diciembre de 1977 fue detenido por la policia de Montevideo con otros neros. Uno de los detenidos fue muerto por la policia, otros dos succidaron.

Detenido en la prisión "Libertad", Miguel Angel Estrella, al parecer superó su mal estado físico, según un abogado francés que le pudo visitar recientemente. y se halla en espera de que

se lleve a cabo su proceso, que no tiene fecha fijada.
En la convocatoria para recoger firmas pidendo la liberación. Jehudi Menuhin subrayó la impiedad del dictadon y la recognidad del dictador y la recognidad del dicta tador y la generosidad del artista para con sus semejantes.

## EXCELSIOR

## Nadie ha Vuelto a ver a Isabel Perón, Confinada en S. Vicente

BUENOS AIRES 23 de finada, nadie volvió a ver-marzo (EFE) — Una mu- la al menos oficialmente. jer solitaria, alojada en una sefiorial mansión a 40 kilómetros de Buenos Aires, técnicamente prisi o n e r a, también recordará el tercer aniversario del golpe militar del 24 de marzo, pero a la inversa. Se trata de la ex Presidente María Este-la Martínez de Perón.

La tercera esposa y viu-da del antiguo lider politi-co argentino Juan Domin-go Perón, se halla "inter-nada" en su residencia de nada" en su residencia de San Vicente, que heredó de su esposo. No comparte con nadle los cuatro dormito-rios, las dos salas de estar, el espacioso salón de recepción, el extenso parque y la piscina.

Conversa únicamente con las dos cocineras, las dos mucamas y la dama de compañía española. Por suquesto, también lo hace con algún circunstancial envia-do de la Junta Militar en-cargado de su vigilancia y seguridad.

Auque la quinta está equipada con proyector de peliculas, la derrocada Presidenta "Isabelita" sólo lee periódicos y libros, que son previamente revisados por sus vigilantes antes de que lleguen a sus manos lleguen a sus manos. Desde que fue médica-

mente examinada en el Hospital Francés de Buenos Aires, el domingo 30 de abril de 1978, y de alli llevada de regreso a la bame naval en que estaba con-

Fue trasladada a la man-sión de San Vicente en agosto de 1978, en lo que en lenguaje oficial fue definido como un "cambio del lugar de internación".